

Standortnews

Wismar, 12.09.2020

EGGER Runs goes virtual – ein voller Erfolg

Am 12. September 2020 fand weltweit der erste digitale EGGER Lauf statt. Wir möchten uns herzlich für das große Interesse und die Teilnehmer aus dem Werk Wismar bedanken.

Aufgrund der aktuellen Situation und der Kontaktbeschränkungen wurden viele Laufevents in den letzten Monaten verschoben oder sogar abgesagt.

Wir freuen uns, dass sich viele unserer Mitarbeiter davon nicht aufhalten haben lassen und an unserem digitalen Lauf teilgenommen haben. Danke!

Insgesamt wurden am 12.09.2020 von unseren Kollegen aus Wismar 692 km zurückgelegt. Aus den Kilometern ergibt sich eine Spendensumme von 3460 €, welche voll umfänglich der Kinderkrebshilfe Westmecklenburg zu Gute kommt.

Die Kinderkrebshilfe Westmecklenburg kümmert sich liebevoll um kranke Kinder und freut sich sehr über diese Spende!



Standortnews
Wismar, 12.09.2020

